

2月5日

## チョイと健康フェスティバル

地域で活躍している健康づくり推進委員が、活動の成果を発表しました。

来場した方は、血圧・体組成・骨密度を測ったり、健康体操を体験しました。皆さん、もっと元気に健康になれるといいですね。



2月16日

## 科学って面白い!!

(株)デンソー社員やOBが講師となり、理科の面白さを知ってもらい関心を高めるためのサイエンススクールが吉浜小学校5年生を対象に開催されました。

見えないところで私たちの生活を支えている電気モーターについて学んだ子どもたち。自身で手作りの電磁石にクリップがくっついたり、実際に車に使われているモーターが力強く動くを目を輝かせて興味津々! まとめの発表では「今まで教科書や黒板のなかで学んだことを実際に“見て”“触れる”ことができ印象深かった。」と満足げに話していました。



2月16日

## パピオンをみんなで考えよう!



自分のやりたいコトがまちをよくする。ヒトを笑顔にすることにつながる。やりたいことをどんどん実践していく「しあわせづくり実践プロジェクト」。

年明けの市役所旧庁舎イベントに続き、今回は洋菓子店パピオンさんとコラボレーションして、パピオン(ケーキ)の限定フレーバーをみんなで考えています。

「とりめし味なんかどう?」「でっかいパピオンがいいな!」「レインボーは?」「コーンポタージュ味は?」といったアイデアが交わされました。

どんなパピオンができあがるのか楽しみです。 ※詳しくは、しあわせづくり計画公式フェイスブックをご覧ください。